
 1 

ATA n. 10 de 2009, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO EXECUTIVO DO 2 

CAMPUS JOINVILLE REALIZADA EM 11 de AGOSTO de 2009, NA SEDE DO IF-SC-3 

CAMPUS JOINVILLE, SITO A RUA PAVÃO 1337 – BAIRRO COSTA E SILVA. 4 

Aos onze dias de agosto do ano de dois mil e nove, terça-feira, às dezessete horas, 5 

reuniram-se neste Campus para a Reunião Ordinária do Colegiado Executivo, sob a 6 

Presidência do Diretor-Geral do Campus Joinville, PAULO ROBERTO DE O. BONIFACIO, com 7 

a presença dos seguintes membros: ARY VICTORINO DA SILVA FILHO, CARLOS MAURICIO 8 

SACCHELLI, CHRISTIAN DIHLMANN, JOSÉ LAERCIO ESCODEL, LUCIANA MACIEL DE 9 

SOUZA, RAFAEL ZANIN e OLAIR DE SOUZA DE OLIVEIRA. A seguir foi repassada a pauta 10 

da reunião, que passou a deliberar sobre os seguintes assuntos: 1- Apreciação do Projeto de 11 

Extensão: Curso de Projeto de Fábrica. 2- Resultado da 1ª Avaliação da Gestão e apreciação 12 

para sua realização periódica anual. 3- Fumódromo no Campus Joinville. 4- Apreciação do 13 

Regulamento de Veículos Oficiais. 5- Avaliação por Competência dos alunos. 6- Eleição para a 14 

escolha dos representantes para compor o Colegiado Executivo do Campus Joinville. 7- 15 

Solicitação de Renúncia do Representante Docente Ary Victorino da Silva Filho. 8- 16 

Organização Didática dos Cursos Superiores. Ordem do dia. Primeiro Ponto. Apreciação do 17 

Projeto de Extensão: Curso de Projeto de Fábrica. O presidente explicou que o projeto iniciou 18 

em julho de 2009 sem passar pela apreciação do Colegiado e que o projeto prevê 19 

remuneração, mas sem contrapartida para o Campus Joinville. Segundo o Diretor de Extensão 20 

do IF-SC, o projeto deverá ser suspenso até a apreciação em todas as instâncias previstas 21 

pelas normas internas e há necessidade de formalizar um Convênio, tendo em vista que possui 22 

envolvimento financeiro e parceiro externo. O prof. Mário H. de Mello, coordenador do projeto, 23 

informou que o projeto foi aprovado pela coordenação da mecânica e que está dando 24 

continuidade ao projeto de maneira voluntária até que se tenha a aprovação em todas as 25 

instâncias. José Laércio Escodel, representante da comunidade externa, informou que é 26 

contrário à aprovação do projeto, tendo em vista que o projeto já teve início sem passar por 27 

todos os trâmites legais. O presidente colocou em votação: com 06 votos a favor da aprovação 28 

do projeto; um voto contrário, o projeto foi aprovado, devendo o coordenador do projeto, 29 

providenciar a documentação e elaboração do convênio para viabilização do curso. Segundo 30 

Ponto. Resultado da 1ª Avaliação da Gestão e apreciação para sua realização periódica anual. 31 
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O Presidente informou que a avaliação foi uma iniciativa da Direção e será encaminhado à 32 

Reitoria um Relatório Final da Avaliação. Sugeriu aos conselheiros a aprovação para a 33 

realização de uma avaliação periódica anual. O prof. Ary Victorino da Silva Filho informou que 34 

poderia ser aprovada a proposta, desde que tenha a análise de dados e considerações finais. 35 

A avaliação da gestão realizada anualmente, foi aprovada por unanimidade. Terceiro Ponto. 36 

Fumódromo no Campus Joinville. O presidente informou que há uma necessidade de 37 

estabelecer um local destinado ao fumódromo, tendo em vista que existem pessoas 38 

reclamando do cheiro de cigarro. Os conselheiros aprovaram a constituição de uma comissão 39 

para definir o local do fumódromo. Quarto Ponto. Apreciação do Regulamento de Veículos 40 

Oficiais. O Presidente esclareceu a necessidade de regulamentar o uso dos veículos oficiais, a 41 

fim de dar ciência aos servidores com relação aos procedimentos em casos de ocorrência de 42 

sinistro e multas. O regulamento foi aprovado. Quinto Ponto. Avaliação por Competência dos 43 

alunos. O prof. Mauricio Martins Taques, Chefe de Ensino, informou que promoverá um 44 

seminário, envolvendo docentes, alunos e os servidores do núcleo pedagógico para uniformizar 45 

os procedimentos de avaliação. Na próxima reunião do Colegiado, será informada a data e 46 

horário do seminário. Sexto e Sétimo Ponto. Eleição para a escolha dos representantes para 47 

compor o Colegiado Executivo do Campus Joinville e a Solicitação de Renúncia do 48 

Representante Docente Ary Victorino da Silva Filho. O presidente informou que o término do 49 

mandato dos conselheiros acontecerá no mês de novembro e será realizado um convite aos 50 

servidores e representantes dos alunos para constituir uma comissão com a finalidade de 51 

organizar o processo eleitoral para escolha de novos representantes. O prof. Ary informou que 52 

solicitou sua renúncia na condição de conselheiro, tendo em vista que sua carga horária de 53 

aulas no 2°semestre inviabilizou sua participação nas reuniões. O presidente agradeceu o 54 

trabalho desempenhado pelo professor como representante dos docentes no Colegiado e 55 

informou que será nomeado o suplente subseqüente para completar o período do mandato. 56 

Oitavo Ponto. Organização Didática dos Cursos Superiores. A Coordenadora Acadêmica, 57 

Dayane Clock, informou que com a oferta de dois cursos superiores de tecnologia há uma 58 

necessidade de incluir algumas regulamentações na Organização Didática. Explicou que foi 59 

realizada reuniões com o núcleo pedagógico para elaboração do regime escolar dos cursos 60 

superiores de tecnologia. O Presidente sugeriu que a aprovação do documento fosse realizada 61 

na próxima reunião do Colegiado. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião do que 62 

para constar, eu, Flávia Gazoni, lavrei a presente ata que dato e assino, após ser assinada pelo 63 

Presidente do Colegiado e pelos demais membros presentes. Joinville, 11/08/2009. 64 
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